

PEDRO SÁNCHEZ ALBOROTA A LOS EMPRESARIOS ESPAÑOLES ANTES DE VISITAR DAVOS



Hoy Pedro Sánchez participará del Foro Económico Mundial de Davos en Suiza.

Tras seis años en el cargo, el Presidente Gobierno español, Pedro Sánchez, está sorprendiendo a ejecutivos e inversores con varias novedades políticas. El sábado, el socialista destituyó al presidente ejecutivo consejero delegado de Telefónica SA, el principal proveedor de telecomunicaciones de España. Una de las razones de la medida de Sánchez contra José María Álvarez-Pallete, de Telefónica, fue su frustración con la empresa por su publicidad en medios de comunicación de pago, según personas familiarizadas con el asunto. La empresa también se anuncia en medio de una crisis.

Las acciones de Telefónica cayeron hasta un 4,3% en Madrid el lunes, convirtiéndose en el peor valor del Ibex-35.